



# Les 5e sur la bonne pente

publié le 24/01/2023

## Sous le soleil

Quelle journée magnifique pour cette première expérience sur les planches !

Les marmottes, les ours, les isards, les choucas et les aigles s'en sont donné à cœur joie ! Après des présentations rapides avec leurs moniteurs Kévin, Benoît et monitrices Mallaury et Bérengère, nos courageux bipèdes se sont élancés sur les pistes. Plateau débutant desservi par les tapis roulants pour la plupart et déjà pistes vertes et bleues par télésiège pour les plus aguerris.

Le pique-nique a été un moment très attendu et convivial qui a donné lieu à du repos pour certains et des batailles de boules de neige pour d'autres...

Le bilan de la journée est très positif avec de bons retours des moniteurs, très heureux des progrès déjà accomplis. En fin d'après-midi, les plus courageux se sont laissé tenter par de belles descentes en luge accompagnées de belles gamelles !

Espérons qu'il restera encore de l'énergie à tout le monde pour demain... Nous n'en doutons pas !

### Portfolio

